

Harry Potter und die schwarze Seite

Von AoiShin

Prolog / Kleine Einführung

Hab noch keinen Titel
Prolog / Kleine Einführung

Das ganze spielt sich nach dem 5. Band von Rowling.
Richtig anfangen tut die Fic mitten im 6. Schuljahr.
Hier ist jetzt nur noch so ne kleine Erklärung was sich im ersten Halbjahr des 6. Schuljahres abgespielt hat.

"lalelu" jemand sagt was.
~wir singen~ jemand denkt.
[und sind froh] meine Kommentare

So jetzt geht's abba los.

Harry hatte sich seit dem Tod von Sirius gänzlich von allen und jedem zurückgezogen. Anfangs versuchten Hermine und Ron noch mit ihm zu reden, ließen es aber schnell bleiben, als ihnen klar wurde, das es nichts nützte, im Gegenteil es wurde noch schlimmer, Sie bemühten sich nicht weiter um ihn und ließen ihn fallen. Sie hatten ihm auch nicht in den Sommerferien geschrieben und er bekam auch keine Geschenke von ihnen. Von niemandem bekam Harry eine Nachricht. Nur eine kurze Mitteilung von den Weasley-Zwillingen. Harry freute sich darüber. Seine Ferien waren alles andere als rosig. Ihn plagten Schuldgefühle. Denn er war der festen Überzeugung, er hätte an dem Tod von Sirius Schuld und auch an dem von Cedric, immerhin, so sagte er sich dass immer wieder, wenn er ihn nicht dazu überredet hätte ebenfalls den Pokal anzufassen, wäre er nicht mit auf den Friedhof gelandet.

Tja und dann fing die Schule auch schon wieder an. Im Hogwarts-Express ließen sich Hermine und Ron zwar blicken, wurden aber hochkant von Harry aus dem Abteil hinausgeworfen. Nur die Weasley-Zwillingen und Neville ließ er herein, da er ihnen immer noch 100% vertraute.

In Hogwarts aß er so gut wie nichts mehr. Außerdem schlief er kaum noch, und wenn doch, dann wandelte er im Reich der schlimmsten Alpträume. Er träumte immer wieder von Sirius tot. Er verkroch sich in seiner freien Zeit in der Bibliothek und lernte. Denn nur so konnte er sich für einige Zeit ablenken. Harry wurde immer besser, er konnte es jetzt locker mit den Schülern der 7.Klasse aufnehmen. Nur in Zaubersprüche verbesserte er sich kein bisschen, immer wieder war ein Trank falsch gebraut und/oder er explodierte. Er konnte es auf diese Weise locker mit Neville mithalten, um

es mal so zu sagen, denn wir wissen ja alle das Neville echt miserabel in Zaubertränke ist. In der Theorie allerdings war er wirklich gut, auch wenn er dort noch lange nicht mit Draco Malfoy oder anderen Slytherins mithalten konnte. Und so verging langsam aber sicher die Zeit. Mittlerweile war es schon nach Neujahr und die Schüler, die in den Ferien zuhause waren, kehrten zurück zur Schule. Die Schüler des 6. und 7. Jahrgangs machten nach den Ferien eine Reise ans Meer nach Neuseeland [da will ich auch hin. *heul*].

Tbc.

Tja Leute, das war's jetzt erst mal, es kommen abba ganz schnell neue Kapis. Ich hoffe doch ihr schreibt mir fleißig ein paar Kommis.

Muss doch wissen ob es sich lohnt weiter zu schreiben. bye